

10 ANS DU CENTRE HUBERTINE AUCLERT, 10 ANS D'ACTIONS EN FAVEUR DE L'EGALITE

« C'est avec une grande joie et une grande fierté que nous allons fêter 10 ans d'actions et de progrès en matière d'égalité entre les femmes et les hommes en Île-de-France. » Marie-Pierre Badré, Présidente du Centre Hubertine Auclert.

Le Centre Hubertine Auclert, Centre Francilien pour l'égalité femmes-hommes et organisme associé de la Région Île-de-France, **fête ses 10 ans**. Cet anniversaire est l'occasion de mesurer le chemin parcouru depuis 2009 **avec la Région et l'ensemble des membres et partenaires** : 10 ans d'expertise, de campagnes et d'accompagnement des initiatives pour l'égalité femmes-hommes et contre les violences faites aux femmes en Île-de-France.

Le Centre Hubertine Auclert en chiffres

À ses débuts, le Centre Hubertine Auclert dénombrait une quarantaine de membres. En 2019, il en regroupe 194 : **129 associations**, **15 syndicats et 50 collectivités locales**. Le Centre Hubertine Auclert, c'est près de **5000 initiatives** aidées, **80 formations** animées pour les professionnel-le-s, une Égalithèque de **2800 outils**, une lettre d'information diffusée à plus **7000 personnes**, plus de **200 événements** grand public et **60 publications**.

En 10 ans, le centre a produit de nombreux études, rapports, outils et campagnes pour faire progresser l'égalité femmes-hommes :

- 5 études de référence pour lutter contre les stéréotypes dans les manuels scolaires
- 5 guides méthodologiques pour accompagner le développement des politiques locales d'égalité
- 6 campagnes dans les lycées et sur les réseaux sociaux pour lutter contre les stéréotypes dans l'orientation professionnelle et pour prévenir les violences sexistes et sexuelles

Le Centre à l'avant-garde, tout comme Hubertine AucleRT

Hubertine Auclert était une grande féministe malheureusement oubliée de l'Histoire qui s'est battue pour les droits politiques des femmes. Le Centre Hubertine Auclert perpétue cet esprit depuis 10 ans en **explorant des enjeux nouveaux** pour faire avancer la connaissance et proposer des solutions innovantes. Le Centre a produit dès 2016 la première enquête en France sur le **cybersexisme** chez les adolescent-e-s et en 2018 la première enquête en France sur les **cyberviolences conjugales**.

Pour faire le bilan du chemin parcouru, le Centre Hubertine Auclert organise **une soirée d'anniversaire le 17 avril 2019**, soit presque 171 ans jour pour jour après la naissance d'Hubertine Auclert. Elle sera placée sous le slogan « **le féminisme est visionnaire** » pour souligner la modernité des combats féministes.



Cette soirée se déroulera en présence de la **présidente de la Région Île-de-France**, **Valérie Pécresse** et de la **Secrétaire d'État à l'Égalité entre les femmes et les hommes**, **Marlène Schiappa**. Des personnalités présenteront les inégalités dans leur secteur :

- Christelle Delarue, Fondatrice de l'agence de publicité Mad & Women
- Édouard Durand, Juge des enfants au Tribunal de Grande Instance de Bobigny
- Laurence Fischer, Triple championne du monde de karaté et fondatrice de Fight for Dignity
- Clémence Guerrand, Pianiste-concertiste, créatrice de MAWOMA
- Blandine Lenoir, Actrice, scénariste et réalisatrice

> Cliquez ici pour consulter le dossier de presse <

CONTACT PRESSE: Paola Paci – paola.paci@hubertine.fr – 01 75 00 04 40 / 06 66 21 98 52

Le <u>Centre Hubertine Auclert</u>, centre francilien pour l'égalité femmes-hommes est un organisme associé de la Région lle-de-France qui regroupe 194 membres (associations, collectivités locales et syndicats) et produit de nombreux outils d'analyses (études, actes, évènements...) sur l'égalité femmes-hommes. L'observatoire régional des violences faites aux femmes est intégré au Centre Hubertine Auclert depuis 2013.